

COLEGIO MANO AMIGA
“FORMAR PARA TRANSFORMAR”

Circular 10 - 01

6 de octubre de 2025

Estimados padres de familia de primera comunión

Reciban un cordial saludo. Les compartimos una recomendación importante respecto a la vestimenta de los niños para la ceremonia de Primera Comunión.

Las albas que se utilizarán están diseñadas para lucir elegantes y sencillas. Por ello, les pedimos que **eviten el uso de vestidos amplios o frondosos debajo del alba**, ya que esto afecta la estética y puede generar un efecto visual poco apropiado para la ocasión. Lo ideal es que los niños lleven **un vestido sencillo, sin faldones ni volumen excesivo**, que permita que el alba conserve su forma y presentación.

Además, les solicitamos que **los colores de los vestidos sean claros**, para mantener la armonía visual de la ceremonia. En cuanto al calzado, **deben llevar zapatos negros**, que complementen adecuadamente el atuendo y respeten el carácter solemne del evento.

Agradecemos su comprensión y colaboración para que este momento especial se viva con armonía y respeto por los detalles.



Equipo de Pastoral

Colegio Mano Amiga Zipaquirá